

EIN SPORT
EIN WIR
EIN ZIEL



WIR
ATMEN
HANDBALL

Öffentlichkeitsarbeit in Print-Medien

Quelle	Ausgabe vom	
Offenbach-Post	X	24.06.2025

Krönender Abschluss der Saison

Weibliche D-Jugend der HSG belegt zweiten Platz bei Turnier in Niederlanden

Dreieich – Ein gelungener Saisonabschluss krönte die beeindruckende Entwicklung der weiblichen D-Jugend der Handballspielgemeinschaft (HSG) Dreieich – liebevoll „die Kichererbsen“ genannt – beim internationalen Jugendhandballturnier in Arnheim (Niederlande). Als frischgebackener Bezirksligameister reiste die Mannschaft mit neun Spielerinnen und einer kleinen Fangruppe gen Westen.

Rund 80 Teams aus ganz Europa nahmen an dem hervorragend organisierten Turnier der gastgebenden DFS Arnheim teil. In Klassenräumen untergebracht, kamen schnell Lagerfeuerromantik und internationale Turnieratmosphäre auf. In der Vorrunde überzeugten die Kichererbsen mit einem klaren 13:2 gegen Gelre (NL), unterlagen jedoch knapp Solingen-Gräfrath (D/12:15) und Zabrze (PL/11:14), wobei besonders das Spiel gegen den Bundesliga-Nachwuchs aus Solingen trotz Niederlage beeindruckte.



Der Ausflug in die Niederlande hat sich für die weibliche D-Jugend der HSG Dreieich voll gelohnt.

Nach einem Stimmungstief und taktischer Analyse schöpfte das Team neuen Mut. In einem echten Offensiv-Feuerwerk wurde Gastgeber Arnheim mit 20:1 besiegt, während

Solingen parallel die Polinnen mit zwölf Toren Differenz schlug – der Finaleinzug war perfekt.

Im Endspiel kam es zum Wiedersehen mit Solingen.

Früh im Spiel verletzten sich jedoch beide Führungsspielerinnen, Tia und Louisa, was die Dreieicherinnen stark schwächte. Ohne Auswechslungsoptionen stemmten sich die

verbliebenen Spielerinnen, darunter Neulinge wie Ela und Elisa, tapfer gegen die Niederlage. Trotz der 6:9-Finalniederlage war die Leistung beeindruckend – das Team wurde mit dem ersten Platz in der Fairplay-Wertung sowie dem zweiten Platz im Turnier belohnt.

„Damit endet eine herausragende Entwicklung: vom Projektstart 2022 mit deutlicher 2:27-Auftaktniederlage gegen die Baggersee Piraten aus Rodgau-Niederroden bis hin zur Bezirksligameisterschaft 2025 und einem internationalen Podiumsplatz“, betont der stolze HSG-Jugendleiter Christian Volkholz. „Der Abschied erfolgt nicht ohne Ausblick – einige Kichererbsen wechseln nun zu Teams in die C-Jugend der Regionalliga und werden sich künftig als Gegnerinnen um die Hessenmeisterschaft messen. Wir wollen unser Jugendangebot stetig ausbauen“, verspricht er. Weitere Informationen finden sich auf www.hsg-dreieich.de.

hok